



Amplían margen de citas, vía app, para pedir asilo

# Trasladará la SRE migrantes al norte

Busca Cancillería reducir extorsión y los accidentes en tránsito a EU

CLAUDIA GUERRERO

La Canciller Alicia Bárcena anunció que, tras la ampliación de la cobertura de la aplicación CBP One a los estados de Chiapas y Tabasco, el Gobierno de México ofrecerá transporte hasta la frontera norte a los migrantes de otros países que obtengan cita para solicitar ingresar legalmente a Estados Unidos

El pasado 23 de agosto, la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) de EU habilitó la aplicación para poder realizar la solicitud de cita desde Chiapas y Tabasco. Hasta entonces, sólo se podía hacer desde el centro y norte de México.

“Si la gente puede obtener sus citas desde Chiapas y Tabasco y no tiene que viajar hasta la Ciudad de México, al paralelo 19 o a la frontera, ahí nosotros, una vez que esas personas consigan cita, las vamos a transportar a la frontera de EU con seguridad”, señaló Bárcena en el marco de una reunión con representantes de las agencias de la ONU en México.

## Amplían rango

Regiones de México desde donde se podrán solicitar citas para pedir ingresar legalmente a EU:



\* Cobertura añadida

Indicó que el objetivo principal de ofrecer transporte a quienes obtengan cita es evitar que los migrantes atraviesen solos el territorio nacional y se enfrenten a riesgos que van desde los accidentes, hasta los secuestros y la extorsión.

“Los migrantes o las personas en movilidad sufren mucho porque pasan por muchos problemas de extorsión, de secuestro, de violación de derechos humanos y eso es lo que tenemos que evitar hasta donde nos sea posible”, refirió.

“Y ahí lo que hemos logrado, creo que esto es un gran logro, es que EU esté de acuerdo en que la plataforma para aplicar al CBP One, que es una forma de ingreso a Estados Unidos legal, pueda hacerse desde Chiapas y desde Tabasco y esto ya se puede hacer a partir del viernes pasado, lo cual es muy importante”, dijo.

Bárcena destacó que la ampliación de la cobertura

de la aplicación puede representar un “alivio” para la atención de los flujos migratorios que cruzan territorio mexicano rumbo a EU. Explicó que actualmente llegan cada día a la frontera norte alrededor de 3 mil migrantes y que CBP está concediendo mil 450 citas al día. “La verdad es que sí hay una reducción importante de los 3 mil que están llegando a la frontera diarios, y mil 400 pueden llegar por vías regulares y ordenadas, puede ser un alivio”.

CBP informó el 23 de agosto que se asignarán más citas a aquellos que hayan estado esperando más tiempo –la espera puede llegar hasta 6 meses– pero remarcó que mantendrán en mil 450 el número de citas disponibles. Los mexicanos, precisó, podrán solicitar una cita desde cualquier lugar del País.

de la aplicación puede representar un “alivio” para la atención de los flujos migratorios que cruzan territorio mexicano rumbo a EU.

Explicó que actualmente llegan cada día a la frontera norte alrededor de 3 mil migrantes y que CBP está concediendo mil 450 citas al día.

“La verdad es que sí hay una reducción importante de los 3 mil que están llegando a la frontera diarios, y mil 400 pueden llegar por vías regulares y ordenadas, puede ser un alivio”.

CBP informó el 23 de agosto que se asignarán más citas a aquellos que hayan estado esperando más tiempo –la espera puede llegar hasta 6 meses– pero remarcó que mantendrán en mil 450 el número de citas disponibles. Los mexicanos, precisó, podrán solicitar una cita desde cualquier lugar del País.

Los mexicanos, precisó, podrán solicitar una cita desde cualquier lugar del País.